

Presseinformation

Fürstenfeldbruck, 20. Oktober 2022

Weltspartagswoche in der Sparkasse – Nachhaltigkeit im Fokus

In der Woche 24. bis 28. Oktober 2022 feiert die Sparkasse Fürstenfeldbruck die Weltspartagswoche – die Woche, in der sich die Menschen intensiv mit den Themen „Sparen“ und „Wünsche“ auseinandersetzen. In dieser Woche zeigt die Sparkasse Fürstenfeldbruck einmal mehr, dass sie immer nah am Menschen ist und die Bedürfnisse und Wünsche der Menschen „immer wenn’s um Geld geht“ versteht.

„In diesem Jahr steht die Weltspartagswoche unter dem Motto „Investieren in eine bessere Zukunft“. So wird die Bedeutung von nachhaltigem Handeln durch die Sparkasse damit unterstrichen, dass die Sparkasse für jedes in der Weltspartagswoche abgeschlossene Aktionsprodukt 50 Euro an die Kreisgruppe des Landesbund für Vogelschutz e.V. für wertvolle Naturschutzprojekte im Landkreis Fürstenfeldbruck spendet“, so Frank Opitz, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

„Bei uns sind die Menschen gut aufgehoben und erleben menschliche Nähe, Seriosität und Kompetenz“ so Opitz weiter. Die Sparkasse Fürstenfeldbruck berät ihre Kunden jederzeit individuell und umfassend über die besten Wege zum Vermögensaufbau.

Und natürlich gibt es auch wieder ein Geschenk: Die Kleinen, die die Sparkasse besuchen, bekommen den süßen Drachen Tori geschenkt.

Presseinformation

Der Weltpartag hat bereits über Generationen zum Sparen motiviert – das war auch die ursprüngliche Idee, als er 1924 in Mailand ins Leben gerufen wurde. Er bringt jährlich ins Bewusstsein, dass Sparen und Vermögensbildung entscheidende Schritte zur Sicherung der Zukunft sind. Auch wenn sich das Sparen seit dem ersten Weltpartag vor über achtzig Jahren gewandelt hat – Wertpapiere sind aufgrund der zur Zeiten besseren Renditechancen im Fokus - Sparen und langfristige Finanzplanungen sind heute wie damals aktuell.